

Title (en)

Tent with a roof and walls and a supporting structure formed of inflatable tubes

Title (de)

Zelt mit einem Dach und mit Seitenwänden sowie mit einer Tragstruktur aus aufblasbaren Schläuchen

Title (fr)

Tente avec un toit et des murs ainsi qu'une structure porteuse faite de tuyaux gonflables

Publication

EP 0987386 A2 20000322 (DE)

Application

EP 99113558 A 19990707

Priority

DE 19842911 A 19980918

Abstract (en)

The inflatable tent has a roof (20) and side walls (22,24) of folding tarpaulin materials. The support structure is of inflatable tube hoses (28,30,32) to carry the roof and walls. The carrier structure has at least one lower lateral tube hose (26). The tent assembly has an integrated shower section with a tub (50), defined by inflatable tube hoses (26,27,48) including at least one lower and lateral tube hose (26).

Abstract (de)

Die Erfindung bezieht sich auf ein Zelt mit einem Dach (20) und Seitenwänden (22, 24), die jeweils aus faltbarem Planenmaterial gefertigt sind, und mit einer Tragstruktur aus aufblasbaren Schläuchen (26 - 32), die dem Dach (20) und den Seitenwänden (22, 24) zugeordnet ist und die aus faltbarem, flachem Material hergestellt ist. Die Tragstruktur weist mindestens einen unteren Querschlauch (26) auf und im Zelt ist ein integriertes Duschabteil vorgesehen, das eine Wanne (50) aufweist, die von aufblasbaren Schläuchen (26, 27, 48) begrenzt ist, von denen mindestens ein Teilstück durch den mindestens einen unteren Querschlauch (26) der Tragstruktur gebildet wird. <IMAGE>

IPC 1-7

E04H 15/20

IPC 8 full level

A47K 3/32 (2006.01); **E04H 1/12** (2006.01); **E04H 15/20** (2006.01)

CPC (source: EP)

E04H 15/20 (2013.01); **E04H 2015/201** (2013.01)

Citation (applicant)

- DE 3207542 A1 19821111 - PASTORE LOUIS [FR]
- DE 2325511 A1 19741205 - MAYER KARL M

Cited by

EP2025836A1; CN106760918A; ES2204263A1; WO2006125956A1

Designated contracting state (EPC)

DE FR GB NL

DOCDB simple family (publication)

EP 0987386 A2 20000322; EP 0987386 A3 20010117; EP 0987386 B1 20041215; DE 19842911 A1 20000323; DE 19842911 C2 20030417;
DE 59911266 D1 20050120

DOCDB simple family (application)

EP 99113558 A 19990707; DE 19842911 A 19980918; DE 59911266 T 19990707